

Conférence de Territoire

Hauts-de-Seine

Affaire suivie par Madame Christine Valette

Tél: 01 40 97 96 44

Mail: Christine.valette@sante.gouv.fr

Madame, Monsieur,

La Conférence de Territoire des Hauts-de-Seine et la Conférence Régionale de la Santé et de l'Autonomie d'Ile-de-France ont organisé le 11 décembre 2013 à Neuilly-sur-Seine, un débat public sur le thème de la santé des adolescents.

Cette initiative avait pour objectif de donner la parole à des adolescents scolarisés (3ème et 2nde) dans 6 lycées et collèges du département, et de confronter cette parole à un panel associant des parents, des professionnels (santé, éducation nationale, éducateurs...), des associations intervenant auprès des jeunes et des élus.

Ce débat très riche a donné lieu à un rapport qui est disponible sur le nouveau site internet des Conférences de Territoire qui vient d'ouvrir dans la région Île-de-France (Adresse: http://ct.sante-iledefrance.fr) et à une synthèse que nous avons le plaisir de vous adresser ci-joint.

Comme vous le constaterez, les jeunes nous ont apporté des éclairages particulièrement intéressants que l'on peut regrouper autour de trois axes :

- Rendre les jeunes plus acteurs de la santé, et améliorer leur connaissance sur les dispositifs qui sont à leur disposition,
- Concevoir et mettre en œuvre « autrement » les actions de prévention,
- Faire évoluer les modes de collaboration entre les institutions et les professionnels.

Ce débat n'aurait pu avoir lieu sans votre participation active tout au long du processus de son élaboration et nous tenons très sincèrement à vous en remercier. Nous comptons sur vous pour assurer une diffusion large de ce document de synthèse auprès de l'ensemble des personnes intervenant auprès des jeunes.

Ce débat public ne doit pas rester sans suite. Il doit conduire à la mise en œuvre d'un plan d'actions « santé des jeunes » pour notre territoire. Piloté par la Délégation Territoriale des Hauts de Seine (DT92), il devra définir les modalités de travail avec l'ensemble des partenaires qui se sont impliqués dans l'organisation de ce débat afin de poursuivre la dynamique engagée et répondre aux attentes exprimées par les jeunes.

La santé des jeunes a été considérée par la ministre des affaires sociales et de la santé comme une priorité de la Stratégie Nationale de Santé lancée fin 2013, et notre département dispose de nombreux atouts pour décliner de manière très opérationnelle cette volonté politique.

Nous ne doutons pas que vous apporterez votre contribution dans cette nouvelle phase qui s'ouvre et vous remercions par avance de votre collaboration.

Bien sincèrement à vous,

La Présidente de la Conférence de territoire des Hauts-de-Seine

Àlexandra FOURCADE

Le Président de la Conférence Régionale de la Santé et de l'Autonomie d'IDF

Laurent EL GHOZI